

Décision possible 1

Je continue malgré ses protestations et nous avons une relation sexuelle. Elle dit non, mais je vois bien qu'elle aime ça. Et je ne vais quand même pas m'arrêter maintenant. Je suis un homme !

Conséquence possible 1

Ma copine finit par ne plus résister et se soumet. Lorsque j'arrête, des larmes coulent sur ses joues. Je réalise que je l'ai violée.

Décision possible 2

J'arrête car je ne veux pas la forcer. Je veux qu'elle me désire vraiment. Je suis frustré, mais je la respecte.

Conséquence possible 2

Nous n'avons pas eu de rapports sexuels. J'ai su résister à mon désir et je l'ai respectée. Notre relation est encore plus forte aujourd'hui.

Décision possible 3

Je la laisse partir, mais je me mets en colère.
C'est vraiment une allumeuse ! Comment
peut-elle refuser au dernier moment.
Si elle m'aimait vraiment, elle en aurait
envie. Que vont penser les autres ?

Conséquence possible 3

Ma copine m'a quitté. Il paraît que je ne la respecte pas. Pourtant, je ne l'ai pas forcée...